



## Romantischen Strasse

### im NH Hotel Klösterle in der Altstadt von Nördlingen mit Rothenburg, Dinkelsbühl und Volkach

Lernen Sie mit uns auf dieser Kurzreise den nördlichen Teil der Romantischen Strasse kennen. So gehören Rothenburg und Dinkelsbühl zweifelsohne zu den schönsten Sehenswürdigkeiten. Wohnen werden wir im Herzen von Nördlingen. Durch die zentrale Lage sind alle Sehenswürdigkeiten der Stadt fußläufig erreichbar. Wie wäre es am Abend mit einem Spaziergang auf der vollständig erhaltene und rundum begehbare Stadtmauer! Von hier aus haben Sie einen wunderschönen Ausblick auf die romantischen und verwinkelten Gassen Nördlingens. Unternehmen Sie mit uns auf der Romantischen Strasse eine Reise in die Vergangenheit!

**Fr, 12.07.24:** Anreise mit Frühstückspicknick zunächst nach Rothenburg ob der Tauber. Hier erwartet uns eine kurzweilige Altstadtführung mit allen wichtigen Sehenswürdigkeiten. Mit seiner weitgehend erhaltenen mittelalterlichen Altstadt ist Rothenburg eine weltbekannte Sehenswürdigkeit mit vielen Baudenkmälern und Kulturgütern. Erfahren Sie, was es mit dem Meistertrunk auf sich hat und wie die Pechmaske am Burgtor einst funktionierte. Nach der Mittagspause fahren wir weiter nach nach Nördlingen und beziehen unser Hotel. Allein die Lage und die Fassade des Hotels in der Altstadt von Nördlingen sind schon sehenswert. Das NH Klösterle Nördlingen befindet sich im Herzen der mittelalterlichen Altstadt. Das Gebäude ist an ein Kloster aus dem 13. Jahrhundert angeschlossen. Seine Fassade gehört zu den meistfotografierten Motiven der Stadt. Gemeinsames

Abendessen als Menü oder Buffet nach Wahl des Küchenchefs im Hotel.

**Sa, 13.07.24:** Nach dem Frühstück beginnen Sie heute mit einer kleinen Stadtführung in der Reichsstadt Nördlingen. Hier werden Sie eingeladen, einzutauchen in die romantische Altstadt mit ihrem Gerberviertel, dem historischen Marktplatz, der gotischen Hallenkirche St. Georg und natürlich Deutschlands einzig vollständig erhaltener und begehrter Stadtmauer. Anschließend unternehmen wir einen Abstecher nach Dinkelsbühl. Hier werden wir zuerst durch das Dinkelsbühler Zweigestirn (Trompeter der Knabenkapelle und Marketender/in) begrüßt. Noch einmal erleben wir bei einem Stadtrundgang verwinkelte Gassen, unzählige Fachwerkhäuser und das beeindruckende Münster. Auch Dinkelsbühl hat eine fast vollständig erhaltene Mauer, wo Türme und Tore in kurzen Abständen folgen.

**So, 14.07.24:** Nach dem Frühstück geht es Richtung Heimat. In Volkach, der zauberhaften Weinstadt an der Mainschleife, werden wir von unserer Gästeführerin zu einer Mainschleifenrundfahrt erwartet: Wir erkunden ganz bequem mit unserem Bus die Volkacher Mainschleife mit einem schönen Aussichtspunkt und den Winzerorten Escherndorf, Astheim, Nordheim und Sommerach. Auch wird der Besuch der Wallfahrtskirche „Maria im Weingarten“ natürlich nicht fehlen. Anschließend noch Aufenthalt im schönen Weinort Volkach zum Bummeln und zur Mittagseinkehr. Am Nachmittag treten wir dann die letzte Etappe der Rückreise an.



3 Tage: 12.07. - 14.07.24

365 €

Busfahrt im luxuriösen Fernreisebus mit Frühstückspicknick, 3x Übernachtung/ Frühstücksbuffet im 4-Sterne NH Klösterle Nördlingen, 2x Abendessen als 3-Gang-Menü oder Buffet nach Wahl des Küchenchefs, Stadtrundgang in Rothenburg und Nördlingen, Stadtführung Dinkelsbühl mit Begrüßung durch das Zweigestirn, Mainschleifenrundfahrt, Eintritt Wallfahrtskirche, EZ-Zuschlag +60 €

